

Hoy, en una entrevista en “La mirada crítica” de Telecinco

## **Miguel Tellado: “Pedro Sánchez ha engañado a todo el mundo durante todo el tiempo”**

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, asegura que Sánchez está tratando de engañar a ERC ofreciéndole un cupo fiscal para Cataluña que es de imposible aplicación “porque no cumpliría la legislación vigente ya que incumple las reglas básicas de nuestro Estado de Derecho, que garantiza la solidaridad interterritorial y, por lo tanto, probablemente hoy Pedro Sánchez también está engañando a sus socios de ERC de Cataluña”
- En este sentido, Tellado se pregunta ¿por qué el PSOE no llama a consulta a sus militantes? ¿Por qué estos no pueden también participar de una consulta y valorar si ese acuerdo es satisfactorio para España? “El Partido Socialista se tendría que preguntar a quién convoca a consultas si a los militantes del PSC, o los militantes de todo el Partido, porque si llama a todo el PSOE van a estar en contra”, explica
- Asevera que “lo que no puede ser es que toda España esté pendiente de una consulta que ERC va hacer a sus bases, es decir, que el futuro del modelo territorial de nuestro país lo van a decidir, parece ser, 8.000 militantes de ERC”
- Recuerda que el presidente del Ejecutivo también ha engañado a Junts, ofreciéndole una amnistía que parece ser que no puede tener el alcance que él le había prometido a Puigdemont
- Apunta que la rueda de prensa de ayer de Sánchez de balance del curso político “confirma que el Ejecutivo no ha tenido gestión política alguna, que vive secuestrado por sus socios independentistas y que, por lo tanto, es un folio en blanco”
- Remarca que el presidente del Gobierno “no contesta a nadie, ni a las Cortes, ni a los periodistas, que además se atreve a calificar sus preguntas de ‘valorativas’, ni a los jueces”. “Tenemos un presidente huido, a la fuga”, sentencia

- En referencia al caso de Begoña Gómez, afirma que el presidente está atenazado en el discurso de que no hay nada “y lo cierto es que si no hubiese nada, él se encargaría de aclarar las dudas que tienen los partidos de la oposición en las Cortes, los medios de comunicación en las ruedas de prensa en las que no contesta, y los jueces que le convocan a declarar en calidad, de testigo. Pero la realidad es que no comparece y no colabora”
- Sostiene que el problema de Sánchez no es la oposición, “es que está cercado por la corrupción y él, en vez de dar explicaciones sobre los casos que se le imputan a él mismo, a su entorno familiar, personal, al partido, al Gobierno, lo que se dedica es a poner en cuestión la legitimidad de quien le ha denunciado”